

Teatro

000166841

## "Háblame de Laura"

6538

### 15 cosechó muchos aplausos en estreno

Con el pie derecho partió el Grupo Teatral TIARA con la obra "Háblame de Laura" del dramaturgo Egon Wolff, que bajo la dirección de Francisco Garcia y con las actuaciones de Mario Poblete y Camila Leyva, se exhibió en la noche del recién pasado sábado.

No hubo nervios, - de esos bien explicables en una oportunidad así que perjudicarán la entrega- y más porque el propio autor de la obra estuvo viéndola entre el público, junto a su esposa Carmen Peña de Wolff, y la rancagüina versión de "Háblame de Laura" fue excelente.

Entre los invitados a este estreno se encontraban, además del autor, otras dos personalidades del teatro, Silvio Costa, Director del "Drama Club" del Grange School y Edno Pantoja, de la Escuela de Teatro de la Universidad Católica, quienes vinieron también especialmente desde Santiago.

El público evidentemente apreció los méritos de la actuación, del montaje todo, de la escenografía, de la musicalización especialmente preparada para la obra por el Profesor de Educación Musical, pianista Horacio Frigerio de la Fuente, de la iluminación, brindando al término de la obra, un prolongado y caluroso aplauso.

Desde el escenario cuando los actores y director terminaba de recibir ese aplauso, Alvaro Muñoz hizo a nombre del TIARA una invitación al público a permanecer en la Sala para un brindis con champaña y con torta en el que se departió cordialmente.

61 Rancagüino, Rancagua, 15-XI-1988

# "Háblame de Laura" cosechó muchos aplausos en estreno [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Háblame de Laura" cosechó muchos aplausos en estreno [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile